

Rangkaian Hari Bhayangkara ke-76, Rudi Ikut Serahkan Bansos Sembako

Zulfahmi - MUAROAIE.GO.WEB.ID

Jun 20, 2022 - 16:24



BATAM - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi, menghadiri Baksos Religi dan Pembagian Bansos Sembako Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-76 di Loby Utama Polresta Barelang, Senin (20/6/2022).

"Kegiatan ini merupakan rangkaian menyambut Hari Bhayangkara ke-76, tepatnya 1 Juli nanti," kata Rudi.

Ia menyampaikan apresiasi kepada Polri yang terus peduli dengan rakyat. Ia berharap, hubungan baik tersebut terus dipupuk untuk menjalin sinergisitas antara Polri dan rakyat.

"Kalau semua tetap kompak, Polri TNI Pemko Batam maka rakyat akan sejahtera dan proses pembangunan bisa lancar," ujar Rudi.

Ia menyampaikan terima kasih kepada Polri, ia mendoakan agar kegiatan tersebut bisa terus dilaksanakan demi membantu masyarakat.

"Selamat HUT Bhayangkara ke-76, jayalah Polri," kata Rudi.

Sebelumnya, Rudi bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Batam mengikuti konferensi video bersama Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, dalam rangka Bakti Sosial Religi serentak seuruh Indonesia dalam rangka Hari Bhayangkara ke-76 Tahun 2022.

Sementara itu, Kapolresta Barelang, Kombes Nugroho Tri Nuryanto, menyampaikan bahwa mulai hari ini Polri di seluruh Indonesia secara serentak melaksanakan kegiatan tersebut.

Ia melanjutkan, untuk tingkat Kota Batam pembagian akan dilakukan di 16 titik dengan sasaran sasarnya orang yang kurang mampu, purnawirawan, warakauri serta panti asuhan.

"Total ada 300 paket yang kita bagikan, serta pengecatan di tempat-tempat ibadah," ungkapnya.

Ia berharap, kegiatan tersebut bisa membantu warga yang membutuhkan.

Selain itu, ia juga sempat mengingatkan terkait kondisi pandemi Covid-19 di Kota Batam.

"Sekarang pandemi Covid-19 sudah melandai. Tetap jaga Kota Batam agar aman dan kondusif," ujarnya.

Hadir kegiatan itu, Dandim 0316/Batam, Letkol Kav Sigit Dharma Wiryawan, Dandenpom 1/6 Batam Letkol Cpm Roby Zulkarnaen, Wakapolresta Barelang AKBP Junoto, Forkopimda yang mewakili serta PJU Polresta Barelang.